



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rien ne presse au jardin! La filière horticole s'organise à temps pour vous livrer.



La filière horticole ornementale (pépiniéristes, horticulteurs et jardinerie) est particulièrement impactée par les mesures de confinement prises pour enrayer le coronavirus. Le secteur fait habituellement 50% à 80% de son chiffre d'affaires annuel sur les seuls mois de mars, avril et mai. En raison des interdictions de déplacement pour des motifs non essentiels, ces professionnels horticoles se trouvent dans l'impossibilité d'accueillir leurs clients.

Avec les beaux jours et l'obligation du confinement, nombreux sont ceux qui sont titillés par le travail au jardin. S'il est temps de préparer le jardin en taillant les vivaces, les arbres fruitiers, les rosiers et les graminées, **il est par contre fortement déconseillé de se mettre aux plantations**, les risques de gel nocturne étant très présents ces derniers jours.

Si vous voulez tout de même acheter des plantes, faites-vous conseiller et livrer par un professionnel de l'horticulture. Sachez que certains professionnels s'organisent pour mettre en place **des services de livraison sans contact**. Renseignez-vous auprès de votre jardinerie ou de votre producteur habituel.

Retrouvez la [carte et liste des professionnels de l'horticulture](#) qui font de la livraison de plantes sans contact.

Développons le commerce local et soutenons nos horticulteurs et pépiniéristes.

Ensemble, préparons l'après et prenons patience. Les horticulteurs et pépiniéristes seront heureux de vous retrouver en bonne santé. Restez chez vous, prenez soin de vous et de vos proches !

#jejardinelocal



Vanessa Poncelet
Service presse
Gsm 0472 84 56 82
v.poncelet@apaqw.be

Isabelle Tasiaux
Promotion secteur horticole
i.tasiaux@apaqw.be

**Agence wallonne pour la Promotion
d'une Agriculture de Qualité**
Avenue Comte de Smet de Nayer 14
5000 Namur
www.apaqw.be